

山高定時制だより

◇遠足（ナガシマスパークランド）に行ってきました！

「台風接近のため、中止になるかもしれません」

と連絡をしたくらい天候が不安であった今回の遠足。ただ、当日は雨一滴すら降ることもなく無事に遠足を実施することができた。今年から行先にジャンボ海水プールが加わり、スパークランド、ジャズドリームの3種類から行きたい場所を選択するシステムとなった。

どのアトラクションに乗るか、誰と行動するか、何を食べるか、どこにお金を使うかなど学校での生活よりも「選択」が多い日になったのではないだろうか。私は「選択する」という経験がとても大事だと感じている。その時に「自分がどうしたいか」を考えておけると、選択の指針になるのではないだろうか。その選択に間違いはなく、どれも正しい。だからこそ、自分の選択に自信を持ってこれからも生活してほしい。

最後に私自身がうれしかったことを書いて終わりにします。

「先生、一緒にこれ乗ってください！」このような声掛けを多くの生徒からいただきました。

遠足の時くらい、「先生と会いたくない」って思っても不思議ではないはずなのに声をかけてくれることがうれしかった。これからの学校生活でも、良い話から相談ごとまでみんなの話せる範囲で話してもらえるとうれしいです。2学期はまだ始まったばかり、次は文化行事に向けて頑張らしましょう。

写真は配布物で確認してください

◇後期生徒会役員決定！

9月12日（金）に定時制後期生徒会役員選挙が行われました。会長に2年Kさん、副会長に3年Yさん、書記に2年Tさん、会計に1年Nさんが立候補しました。選挙は信任投票となり、全ての候補者が大多数の生徒から信任されました。2学期以降は文化行事や卒業生を送る会など生徒会活動のメイン行事がもりだくさんです。生徒会選挙の演説では「生徒の代表として」というキーワードや「みなさんが楽しみつつ、安心して過ごせる環境や行事を実現させたい」という言葉がでてきました。生徒会役員の経験がある2人と、経験はないもののきっと新しい風を吹き込んでくれるだろう2人が協力しあえば、きっと素晴らしいチームになるとおもいます。まだまだ未熟なところがありますが、今後の生徒会活動にご期待ください。そしてご協力をお願いします。

写真は配布物で確認してください

演説の様子

開票の様子

【今後の予定】

10月2日(水)～7日(月) 中間考査

10月23日(水)～25日(金) 修学旅行（3年）

10月28日(月)～11月7日(木)

文化行事リハーサル

11月8日(金) 文化行事

11月21日(木) 考査発表

11月27日(水) 人権講話

11月29日(金)～12月5日(木) 期末考査

12月11日(水)～19日(木) 保護者会

12月20日(金) 終業式

編集後記

定時制教頭

今年の夏は非常に厳しい暑さが続きましたが、ようやく朝晩は涼しくなり、秋の気配を感じる今日この頃となりました。秋は、芸術の秋、スポーツの秋、読書の秋といった言葉があるように、物事に取り組みには非常によい季節です。本校でも、秋にはたくさんの方の行事が計画されています。精一杯取り組み、よい思い出をたくさん作ってください！